

NEWSPAPER

Babinsa Koramil 20/Buayan Awasi Ketat Seleksi Perangkat Desa Wilayah V

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 14, 2022 - 18:28



Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Sugeng Periyanto beserta 1 orang anggota melaksanakan pengamanan pelaksanaan ujian seleksi perangkat desa dalam jabatan Kepala Wilayah V

KEBUMEN - Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Sugeng Periyanto beserta 1 orang anggota melaksanakan pengamanan pelaksanaan ujian seleksi perangkat desa dalam jabatan Kepala Wilayah V di Aula Desa Banyumudal, Kecamatan Buayan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (14/11/2022).

Hadir dalam kegiatan itu Camat Buayan Bpk Wikan Tris Junanto, S.Sos, Danramil 20 Buayan diwakili Sertu Sugeng P dan 1 orang anggota, Polsek Buayan diwakili Ipda Budi dan Aiptu Suprihadi. S H, Kades Banyumudal Bpk Suprpto S.Pd, Ka Panitia Seleksi beserta anggota dan Peserta seleksi ujian jumlah 6 orang.

Sertu Sugeng dalam kesempatan itu meminta kepada para peserta. “agar saat melaksanakan tes baik tertulis maupun praktek agar dilakukan dengan seksama dan akurat sehingga panitia akan dapat menentukan hasil mana yang bisa dipakai secara riil dilapangan, oleh karena itu sabar dan ketelitian serta kejelian saat mengikuti tes lebih diutamakan termasuk focus dalam pelaksanaan.” tutur Sugeng.

Sugeng juga menambahkan, siapapun yang akan menjadi Kadus II dan Kadus III itu berdasarkan hasil yang kalian buat, panitia desa hanya menilai secara obyektif. Bagi yang belum berhasil jangan berkecil hati tetap semangat dan terus berkarya karena pemuda harus selalu didepan tampil energik dan penuh inovasi.” Imbuhnya.

Ujian yang diterapkan meliputi Ujian tertulis, Ujian praktek computer, Ujian Praktek Pidato, Ujian Praktek wawancara, dan Pengumuman hasil ujian. Pelaksanaan Ujian tertulis bertempat di Aula Desa Banyumudal dan selama pelaksanaan ujian diawasi secara ketat oleh Tim panitia seleksi dengan hasil Umi Khalimah : 60,8, Ramadhon Ardiansyah : 41,5, Triwanto. : 61,3, Andika Pratama : 63,8, Riski Firmansyah : 71,6 dan Chalimatun Khasanah : 64,8. Hasil terahir nilai terbanyak diperoleh oleh saudara Riski Firmansyah dengan nilai : 71,8.